

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

21 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Columna Invitada Adriana Moreno Cordero	Apoyo de la Policía Auxiliar	Se llevó a cabo el Día del Policía y en el caso de la Policía Auxiliar, que dirige Lorenzo Gutiérrez Ibáñez , hay que destacar que ésta forma parte de los pilares más importantes de la CDMX. También es conocido como el Jefe Corso, trabaja mediante un enfoque proactivo con su habilidad para enfrentar desafíos que han marcado la diferencia en la lucha contra el crimen y la protección de los ciudadanos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	La feria Salvador Camarena	AICM: El mal ejemplo cunde	Poner al Ejército y a la Marina a tener roce con usuarios y ciudadanos siempre fue una pésima idea. Sirven para emergencias y para guerras. No para calidad en el servicio ni debate democrático. La culpa original no es de ellos, aunque ahora disfruten dirigir negocios. El comandante en jefe de las Fuerzas Armadas es un pésimo ejemplo para sus subordinados.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	¿Presidente o agente del MP?	Con la masacre de jóvenes en Salvatierra se confirma que el presidente López Obrador no resiste hacer suyos asuntos que no le corresponden y, sin el menor empacho suplanta funciones, por ejemplo, que le competen al Ministerio Público. Sobre el caso Iguala y la desaparición de Los 43 de Ayotzinapa, llegó a decir que es él, personalmente, quien encabeza las investigaciones.
El Economista	La Gran Carpa	León Con Fuego	Continúan las protestas de organizaciones sobre el reciente Censo Nacional de Personas Desaparecidas y No localizadas , algunas lo señalan como un acto de mutilación por parte del gobierno federal además de calificarlo como un acto de perversidad política.
El Financiero	Confidencial	¿Cooperación internacional contra la corrupción?	En el marco de la 10ª Conferencia de Estados Parte de las Naciones Unidas contra la Corrupción, la delegación mexicana enfatizó que el multilateralismo y la cooperación internacional son los pilares más sólidos para encontrar soluciones a problemas globales como la corrupción, el lavado de dinero y la delincuencia organizada.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Galindo, incómodo para todos	Nos dicen que quien no las trae todas consigo es el alcalde de San Luis Potosí, Enrique Galindo, quien aún no tendría decidido si buscaría la reelección en 2024. La realidad es que los números que trae y la evaluación de su trabajo no son nada alentadores resultado de una muy mala gestión y el deterioro en rubros como la seguridad pública.



Síntesis informativa

21 de diciembre 2023

La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Recuento del año. Agosto, septiembre y octubre del 2023	Las redes del narcotráfico en México llegan a Ecuador. Fue asesinado el candidato presidencial de ese país, Fernando Villavicencio. Pocos días antes, Villavicencio dio a conocer que estaba recibiendo amenazas del CJNG y que no sólo operaba ese cártel en Ecuador, también se disputaba el territorio el Cártel de Sinaloa.
----------	---	---	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El partido de Sandra	La alcaldesa Sandra Cuevas anunció la decisión de formar su propia organización política con miras a convertirla en un partido político. Eligió el camino largo, pero ya quedó claro que las actuales opciones partidistas no cubren las aspiraciones políticas de todos los ciudadanos.
La Razón	Rozones	El camino de Cuevas	Nos comentan que la intención de Sandra Cuevas de crear un partido político es buena. pero de ahí a que esto se haga realidad, hay un gran trecho. La alcaldesa de Cuauhtémoc debe tener la capacidad para realizar asambleas en al menos 11 alcaldías o 22 distritos electorales en un lapso de 10 meses.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Y faltan 163 días para la elección...	En 163 días, a eso de las ocho de la noche, sabremos el nombre de la nueva presidenta, si la cosa va como hasta ahora, esto se siente una elección cantada, casi de trámite. Si la cosa va como hasta ahora, dominará el sopor durante las campañas, el hartazgo ciudadano y la apatía generalizada a todo lo que apeste a política.
La Jornada	Astillero	AMLO: Bienvenida expiatoria	Más que el Presidente de la República en sí, el fundador y líder real del partido Morena y del movimiento llamado Cuarta Transformación ha dado una significativa bienvenida al grupo de ex priístas que han decidido apoyar a la virtual candidata morenista Claudia Sheinbaum. Los lobos se pueden convertir en corderos si terminan apoyando el proyecto.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Ombudsman social	Los dichos de los dirigentes de Morena de que son bienvenidos todos aquellos que se arrepientan de su pasado y quedan exonerados, son perjudiciales para el futuro de nuestro país. Fuera máscaras, ha gritado AMLO y le he aplaudido, pero era en referencia a los de la oposición, no a los integrantes de Morena.
Milenio	Trascendió	Elecciones 2024	La abanderada del frente opositor, Xóchitl Gálvez, se tomará unos días de descanso en las fiestas decembrinas para hacer la cena de Navidad, pasar los festejos con su familia y de paso acudir a una posada donde su esposo.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Misión de la ministra carnal Lenia Batres	Se postularon a cuatro prospectos para ministras de la Corte para recuperar el voto del oficialista Arturo Zaldívar. Pero sólo una era candidata verdadera. Lenia Batres, llega con la instrucción de tener una actitud disruptiva para agitar a la Sala Superior de la



Síntesis informativa

21 de diciembre 2023

			Corte en demérito del ala tradicional compuesta por ocho integrantes liderados por Norma Lucía Piña
Milenio	En privado Joaquín López Doriga	Ah, que las lucecitas del presidente	El presidente López Obrador volvió una vez más a las instalaciones de la base naval de Acapulco , a la que llegó en helicóptero, de los que no iba a volar, y durmió en su residencia, que no iba a pisar. Sin asomarse a la devastación ni hablar con uno solo de los miles de damnificados, reiteró su generalizado todo va requetebién.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	El primor está de vuelta	Haber convertido al Partido Revolucionario Institucional en un club de leales tendrá un costo aún incalculable. Desde que llegó a la presidencia de esa fuerza política, Alejandro Moreno ha tratado a ese partido como si fuera una franquicia endosada a su nombre . El ejemplo más evidente sucedió en el Senado, donde la bancada del tricolor sufrió una fractura irremontable.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	El factor Mayer	“El plan C”, en marcha. Conseguir la mayoría en ambas cámaras del Congreso federal trasciende a las bases morenistas y pasa necesariamente por atomizar al voto opositor, principalmente en los grandes centros urbanos. La decisión de Mayer, por ejemplo, frustró la estrategia electoral de Salomón Chertorivski y Movimiento Ciudadano para fosforizar la capital de la República.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Pemex en quiebra	Pemex está en quiebra. El problema no es de hoy . Hace años ya que está en quiebra técnica, con pasivos significativamente superiores a sus activos. Lo que inquieta es que el problema se está agravando, a pesar de que el gobierno federal le ha inyectado una enorme cantidad de recursos.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La doceava	Esta sin duda, es una buena noticia para México. Nuestro país ha sido clasificado por el FMI como la doceava economía más grande del mundo . Más allá de las filias y fobias políticas que suelen teñir nuestras percepciones, este logro debería ser recibido con beneplácito y análisis ponderado.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Sobre un pequeño gran libro	Me hizo llegar José Woldenberg un pequeño gran libro que debería estar al alcance de todo estudiante universitario . Reynoso publica 18 poemas y aforismos que iluminan desde su orilla nociones fundamentales de la orilla de la ciencia política.
Excélsior	Frentes Políticos	Santificados	El presidente AMLO dio el visto bueno a la adhesión de expriistas como Eruviel Ávila, Alejandro Murat y Adrián Rubalcava, quienes expresaron que apoyarán a Claudia Sheinbaum de cara a las elecciones de 2024, al señalar que “todas las alianzas son buenas” cuando se quiere transformar al país .
El Universal	Bajo Reserva	Xóchitl y su confianza en el triunfo	La precandidata de la alianza opositora, Xóchitl Gálvez, prepara sus últimos eventos públicos de este año . Este jueves estará en Querétaro y visitará Tlaxcala antes de hacer una pausa para disfrutar las fiestas decembrinas. Al parecer, a doña Xóchitl las encuestas que la ponen debajo de su adversaria no le quitan el sueño, pues tomará unos días de asueto.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Planes Ferroviarios	Quien ya tomó la batuta para continuar con el proyecto ferroviario en los próximos seis años, si gana la Presidencia de la República mexicana, fue la precandidata única de Morena-PT-PVEM, Claudia



Síntesis informativa

21 de diciembre 2023

			Sheinbaum, quien dijo desde el estado de Tamaulipas que habría hasta siete planes, entre ellos, el Monterrey-Nuevo Laredo.
Reforma	Templo Mayor	Elecciones 2024	Ya empezó el reparto de la piñata de candidaturas de Morena y hay de todo: premios de consolación, reelecciones y sorpresivas apariciones. Destaca que Santiago Nieto fue incluido en el segundo lugar de la fórmula por Querétaro, al lado de Bety Robles. El ex titular de la UTF recibe tanto la promoción que anda buscando... como una posibilidad de fuero.
Reforma	De Política Y Cosas Peores Catón	Feliz retiro	Me apesadumbró el anuncio hecho por Mario Vargas Llosa en el sentido de que ya no escribirá. Espero que vuelva, como los toreros, no por urgencias económicas, sino porque lo reclama su vocación y lo necesitamos quienes lo leemos. Feliz retiro, maestro, y más feliz retorno
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	¿Por sus principios?	Eruviel Ávila y un grupo de tráfugas priistas, dieron una conferencia de prensa el martes para anunciar su adhesión a la candidatura de Sheinbaum. El senador debe creer que a todo el mundo se le ha olvidado lo que decía antes sobre Sheinbaum.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Más sangre del PRI a las venas de Morena	No para la desbandada de expriistas que apoyan a Claudia Sheinbaum. Esta vez fue el llamado Grupo Veracruz, que encabeza Anilú Ingram, excoordinadora de la bancada del tricolor en el Congreso del estado.
24 Horas	Hechos Y Susurros Dolores Colín	La nueva Mexicana de Aviación	Será el martes cuando la nueva Mexicana de Aviación inicie operaciones luego de que el presidente AMLO presentara en septiembre el plan comercial. Solicitaron que el contrato se hiciera directamente con el Gobierno de México, a través de la Sedena de Luis Crescencio Sandoval. La Sedena decidió hacerlo a través de un tercero, Petrus Holding del broker Luis Evia, quien se encargará de rentar los aviones y tripulaciones.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS